

## SOCIÉTÉ D'EXPANSION ET DE RECHERCHES DANS LES PAYS OUTRE-MER (S. E. R. P. O.)

Société d'expansion et de recherches dans les Pays outre-mer (S. E. R. P. O.)  
(*La Journée industrielle*, 3 avril 1931)

Société anonyme récemment formée pour la mise en valeur économique, industrielle et commerciale de tous biens, intérêts ou concessions quelconques dans les colonies françaises et tous autres pays.

Siège à Paris, 99, rue La-Boétie.

Capital : 300.000 fr. en actions de 100 fr. pouvant être porté, dès maintenant, à 2 millions ; il a été créé, en outre, 5.000 parts de fondateur.

Premiers administrateurs : MM. Jean de Beauchêne, industriel, à Paris, 109, boulevard Magenta ; Henri Bérach, à Bécon-les-Bruyères, 3, rue Augustin-Thierry ; Jean Labaurie, à Paris, 67, rue du Rocher ; Constant Lamiable, à Paris, 33, avenue de Suffren, et Georges Mahé <sup>1</sup>, à Paris, 6, rue de Vintimille.

---

---

<sup>1</sup> Georges Mahé (1860-1945) : ancien résident supérieur en Annam, reconverti dans les affaires. Il fut notamment président des Bananeraies du Kin-San. Voir [encadré](#).